

RELACIÓN CON LOS CLIENTES

Lo más importante siempre en un negocio no es solo tener clientes sino conservarlos, para ello es fundamental el servicio al cliente.

Como profesionales de la peluquería nuestro trabajo también tiene mucho que ver con la atención al cliente y por ello sabemos que podemos hacerlo bien.

Nuestra diferenciación con respecto al resto de hoteles será la asistencia personal dedicada.

Todos nuestros personales están altamente cualificados para ejercer el servicio que tenga asignado y de forma continua asisten a cursos de especialización y mejora en la atención al cliente.

